



FUTAC - RENAL

Fuerza Tarea Conjunta AntiCOVID19 en Paciente Renal



Sociedad Chilena
de Nefrología

Informativo Futac-Renal

El lunes 13 de julio en la reunión semanal de la FUTAC-Renal, liderada por el doctor Rubén Torres, presidente de la Sociedad Chilena de Nefrología, que contó con la participación de representantes de las diversas regiones del país y de los diferentes comités que colaboran en forma permanente en el desarrollo de tareas orientadas a mejorar las condiciones de los pacientes durante la pandemia, se abordó la situación de los pacientes en diálisis que requieren residencias sanitarias y se sentaron algunas bases para trabajar en la resolución de esta problemática.

Para eso, la Sociedad Chilena de Nefrología está realizando un catastro con la información de pacientes en diálisis, compensados y autovalentes, para garantizar su adecuada atención en todo Chile. Además, se acordó tomar la experiencia de la V Región, que lleva tres semanas recibiendo pacientes en residencias sanitarias, como referencia para generar un protocolo de ingreso a estos recintos, el cual será adaptado a la realidad de cada región.

Asimismo, se definirán referentes regionales para abordar este tema a nivel nacional, quienes actuarán como puente entre las residencias sanitarias y los centros de diálisis. En Santiago se designará un encargado por cada zona del Servicio de Salud Metropolitano, siendo definido el doctor Eduardo Lorca como representante de la Zona Oriente y la doctora Leticia Elgueta de la Zona Norte.

Toda la información recabada sobre el tema será canalizada a través de la señora Pía Venegas, de la Dirección Nacional de Salud Pública en Programa de Residencias.